

Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Bagikan Puluhan Masker Kepada Warga Antisipasi Bahaya Polusi Udara

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 22, 2023 - 11:40



Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Bagikan Puluhan Masker Kepada Warga Antisipasi Bahaya Polusi Udara

SUKABUMI - Dalam upaya untuk mencegah potensi penyakit akibat kualitas

udara yang tengah memburuk belakangan ini, pihak Kepolisian Sektor Parakansalak dari Polres Sukabumi, Polda Jabar, turut ambil bagian dengan melakukan langkah nyata. Pada Selasa (22/08/23) pagi, Aipda Ajis beserta anggota polisi lainnya mengambil peran sebagai polisi RW, menggelar aksi sosialisasi dan edukasi kepada warga masyarakat di kecamatan Parakansalak. Langkah ini diambil guna mengingatkan masyarakat tentang pentingnya penggunaan masker ketika beraktivitas di luar ruangan.

Kualitas udara yang semakin memprihatinkan belakangan ini telah mengkhawatirkan banyak pihak. Untuk menghadapi masalah ini, polisi dari Polsek Parakansalak bersama Polres Sukabumi tak tinggal diam. Dalam upaya pencegahan penyakit yang dapat muncul akibat buruknya kualitas udara, mereka bergerak cepat dengan turun langsung ke lapangan.

Aipda Ajis dan rekan-rekannya sebagai polisi RW membagikan masker kepada warga masyarakat. Dengan penuh kesadaran akan pentingnya menjaga kesehatan di tengah kondisi udara yang tidak menguntungkan, warga diminta untuk menggunakan masker saat berada di luar rumah. Langkah edukatif ini diharapkan dapat menjadi pengingat bahwa menjaga diri sendiri dari dampak buruk polusi udara merupakan tindakan yang bijak.

Pemberian masker ini juga disertai dengan sosialisasi tentang bahaya penyakit yang dapat muncul akibat paparan udara yang tidak sehat. Melalui pendekatan ini, diharapkan masyarakat semakin memahami betapa pentingnya upaya pencegahan dalam menjaga kesehatan diri sendiri dan orang-orang di sekitarnya.

Dalam situasi di mana kualitas udara semakin memprihatinkan, langkah-langkah seperti ini patut diapresiasi. Kehadiran polisi RW sebagai perwakilan pihak kepolisian telah memberikan kontribusi yang berarti dalam menjaga kesehatan dan keselamatan warga masyarakat. Semoga langkah positif ini dapat menginspirasi kolaborasi lebih lanjut antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga lingkungan yang sehat dan aman.